

La municipalité vous conte fleurettes

Sous couvert de préserver la biodiversité, vous êtes appelés au jardinage, en effet, il vous a peut-être échappé que la municipalité, sous contrôle d'un comité composé d'élus, du personnel municipal, vous invite à monter un projet dans vos quartiers et sur l'espace public afin de planter et d'entretenir des fleurs au pied des arbres, dans des jardinières prévues à cet effet. Mais attention, par n'importe quelle fleur, un code couleur en fonction du quartier où se trouve votre habitation. Cela cache peut-être un désengagement du service public. Après avoir coupé de nombreux arbres au parc Chabrol, sur le plateau, à l'école Ferry ainsi qu'à l'îlot Tronchet, on vous propose de vous mettre à l'ombre sous les pâquerettes. On prend les Palaisiens pour des fleurs bleues !

Allez, arrêtons de critiquer, cela reste un bon début en matière de préservation de la biodiversité mais nous aurions préféré la plantation d'arbres et notamment de fruitiers mis à disposition des habitants sur l'espace public.

Palaiseau Ensemble

Caroline Naudin, Eric Houët

Contact@palaiseuensemble.fr